

# „Macht Essen glücklich?“

Leitung: Herr Kieninger

In diesem Projekt machen die Kinder selber Essen, welches sie anschließend am letzten Projekttag in der Cafeteria verkaufen werden. Dazu gehören z.B. Wraps und Salate. Außerdem macht die Gruppe verschiedene Salate, z.B. Nudelsalat, Wraps, Zwiebelringe und Saucen.

Um mehr über das Projekt zu erfahren, haben wir zwei Schüler/innen interviewt:



Polina aus dem Projekt „Macht Essen glücklich?“ sagte, dass sie etwas machen möchte, was andere glücklich macht. Ihr ist es egal, ob sie isst. Ihr ist es wichtig, dass andere Leute essen.



Ivan aus derselben Projektgruppe sagte, dass er sich erhofft, dass sie etwas kochen, das sie auch an die anderen Kinder und Lehrer/innen verkaufen können.

## Macht Essen glücklich?

(Ein Interview von Jonna Witkowski und Juna Ziegler, 5c)

## WAS HABT IHR SO FÜR ERWARTUNGEN ODER WAS STELLT IHR EUCH UNTER DIESEM PROJEKT VOR?

WIR HABEN GERADE SCHON MIT HERRN KIENINGER UND DEN ANDEREN SuS ÜBERLEGT UND GEPLANT, WAS WIR DIE NÄCHSTEN TAGE SO MACHEN UND KOCHEN. WAHRSCHEINLICH WERDEN WIR WRAPS, VEGANE ZWIEBELRINGE, FRUCHTSPIEÙE UND WURST IM BRÖTCHEN MIT VERSCHIEDENEN SAUCEN PROBIEREN. DAS WIRD MAN AUCH AM MONTAG WAHRSCHEINLICH PROBIEREN KÖNNEN.



## WERDEN SIE MIT DEN KINDERN EINKAUFEN GEHEN, HERR KIENINGER?

ALSO ICH HABE GEDACHT, DASS ICH NUR OBERSTUFENSCHÜLER IN DIESEM PROJEKT HABE und dann hätten wir das machen können, wie wir wollen, aber da es jetzt auch jüngere SuS gibt, GEHE ICH AUF JEDEN FALL MIT ODER DIE OBERSTUFENSCHÜLER GEHEN ALLEINE.



## Macht Essen glücklich?



Zu Schulbeginn traf sich das Essensprojekt „ Essen macht glücklich“ am Eingang der Cafeteria um sich dort mit Herr Kieninger zu treffen. Zunächst liefen sie ins nicht weit entfernte Dorf um dort einkaufen zu gehen. Somit lernten sie schon wie man sich vorm kochen richtig vorbereitet.

Die Schüler entschieden sich für dieses Projekt da sie gerne Interesse am kochen zeigen...es eine Leidenschaft ist und es außerdem noch mehr spaß macht die Interesse gemeinsam mit Freunden zu teilen.

Das Projekt traf sich an der Grillecke um dort gemeinsam Zwiebel zu schneiden. Am anderen Tisch bereiteten sie das glutenfreie, Eifreie und Veganes Paniermehl vor. Da sie durch kleine Umstände nicht fertig wurden, legten sie sich heute ins Zeug und bereiteten weiter vor. Aber nicht nur leckere Zwiebelringe sondern auch Würstchen, Fruchtspieße, und Wraps werden fleißig vorbereitet damit diese am folgenden Montag vernascht werden können.



Laut den befragten erfüllt dieses Projekt Glück da sie viel Spaß am vorbereiten von essen haben und dieses Glück gerne mit den anderen Schülern, Freundinnen und Freunden teilen

Jolina Tonk und Lyn Moss